

MARKO CORTÉS: LA VISITA, 'SIN PENA NI GLORIA'**EXHIBIÓ AMLO INCONGRUENCIA
EN CUMBRE CON BIDEN Y TRUDEAU.****GOBIERNO DEBE RECTIFICAR, PIDE**

Para Cortés, AMLO fue a EU a “exhibir su total incongruencia”

Fue a pedir que dejen a los mexicanos allá, y aquí la GN violenta a los migrantes, acusa

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La visita del presidente Andrés Manuel López Obrador a Washington, DC, fue “sin pena ni gloria”, porque su participación en la Cumbre de Líderes de América del Norte exhibió su total incongruencia, ya que sus declaraciones son contrarias a todo lo que hace en su país, aseveró el dirigente del PAN, Marko Cortés.

Por ello, el líder del albiazul afirmó que López Obrador fue a Estados Unidos a pedir a sus homólogos de Estados Unidos y Canadá trabajar de manera conjunta para hacer frente a la expansión económica de China, pero eso no se puede lograr con la política energética “sucias y arcaica que él promueve”.

Además, agregó, fue a pedir a Estados Unidos que se regularice la permanencia de miles de mexicanos que están en ese país, pero no hace nada para brindarles seguridad y oportunidades de trabajo aquí en México.

“El gobierno debería rectificar para mirar hacia el futuro, abandonando sus ideas retrógradas, populistas y destructivas, que en nada benefician a los mexicanos y realmente poder conformar un bloque con los países del norte”, sostuvo.

Cortés Mendoza dijo además que, en Estados Unidos, el presidente Joe Biden envió una iniciativa al Congreso para regularizar legalmente a los migrantes que entran a su país y utilizar recursos federales para invertir en Centroamérica, con el fin de resolver el problema de raíz.

No obstante, “en México, la Guardia Nacional ha bloqueado y violentado los derechos humanos de migrantes, quienes viven en condiciones inhumanas y, peor aún, cuando el gobierno redujo la posibilidad de recaudar a las donatarias que de reciben migrantes en albergues”.

“Podríamos decir, sin la menor duda, que sólo fue a hacer relaciones públicas”

MARKO CORTÉS

Líder nacional del PAN





CRÍTICA. Marko Cortés, líder nacional del PAN, en un video en redes sociales.

